

# Tischtennis gehört zu den beliebtesten Freizeitbeschäftigungen

Neue Platte sorgt für große Freude im Kom,ma

16.1.26 SW155L

**Schweinfurt** Über eine großzügige Spende der Oskar-Soldmann-Stiftung durfte sich kürzlich das Kom,ma freuen. Dank der Unterstützung konnte für die Hausaufgabenbetreuung und den „Offenen Treff“ eine neue Tischtennisplatte samt neuen Schlägern angeschafft werden. Die Freude bei den Kindern und Jugendlichen war groß, denn die alte Tischtennisplatte zeigte nach zahllosen spannenden Ballwechseln deutlich, wie beliebt sie bei den Kindern und Jugendlichen war. Kein Wunder, denn Tischtennis gehört im Kom,ma zu den beliebtesten Freizeitbeschäftigungen. Besonders passend kam die neue Platte pünktlich zum Tischtennisturnier, das im Kom,ma stattfindet. Das Turnier



Im Bild: Tischtennis im Kom,ma. Foto: Franziska Rossdeutscher

ist eine Kooperation der Einrichtungen der offenen Jugendarbeit in Schweinfurt und erfreut sich jedes Jahr großer Beliebtheit. Zusätzlich durfte sich das Kom,ma über eine weitere Spende freuen: Die Gemeinde Maria Hilf spendete die Kollekte des Silvestergottesdienstes an die Einrichtung. Auch hierfür zeigte sich das Team sehr dankbar. Das Kom,ma ist ein wichtiger Treffpunkt für Kinder und Jugendliche in der Stadt. Durch solche Zuwendungen können attraktive Angebote geschaffen werden, die zu einem sinnvollen Freizeitverhalten beitragen und den jungen Menschen einen sicheren und ansprechenden Ort bieten.

Von: Martina Huber,  
für das Kom,ma